

# Event Information イベント情報

**新橋イルミネーション (ニュー新橋ビルの5つの商店街)**

**美しい光とオリジナルサウンドでSL 機関車をライトアップ**

新橋のシンボルでもあるSL機関車を毎年新しいテーマで装飾する新橋イルミネーション。今年のテーマは「新橋Social Links エンを繋ぐSL」です。世界中で日常が激変した昨年、先の見えない闇の中を新橋SL機関車が希望の光で照らします。人とのコミュニティの環(わ)、縁を繋ぎ続ける大切さを忘れないよう、ひかりと音楽のスペシャルパワーで訴えます。

★2022年1月8日(土)まで/点灯時間:17:00~23:00



▲オリジナルサウンドとともにライトアップされる5分間程のショータイム

**トロピカル★イルミネーション&デザインフラッグ (デックス東京ビーチ)**

**デックス東京ビーチにトロプリネオンの可愛いイルミネーションが登場!**

お台場の海を一望できる3階シーサイドデッキにて、TVアニメ『トロピカル〜ジュ!プリキュア』とのコラボイベントやキャンペーンを1月31日(月)まで開催しています。キャラクターたちのネオンサインを装飾した「トロピカル★イルミネーション&デザインフラッグ」も登場。ぜひご堪能ください。

★1月31日(月)まで/点灯時間:日没~24:00(情勢により変更になる可能性があります。)



▲写真:3階シーサイドデッキ

▶ホームページ: <https://www.odaiba-decks.com>

**スクラッチキャンペーン (白金プラザ会)**

**スクラッチカードを削って、総額130万円分のステキな商品を当てよう**

昨年の冬・夏と続けて開催して好評だったスクラッチキャンペーンを今年も開催。期間中、対象店舗でお買い物するとスクラッチカードがもらえて、商店会で使える500円の金券、ニンテンドーSwitch、お掃除ロボット、ヨガボール、ソーダストリーム、Bluetoothスピーカーなど、総額130万円分のステキな賞品が当たります。

★スクラッチカード配布期間:2022年1月1日(土)~1月31日(月)



▲白金プラザ会参加店舗の「店舗賞」も種類が豊富 ▲スクラッチカード

▶ホームページ: <https://www.shirokanepiazza.com>

**くまばにおいて!! OQUMA CITY ODAIBA (アクアシティお台場テナント会)**

**アクアシティ館内がティディベアでいっぱいイベントを開催中**

誕生120周年をむかえるシュタイフティディベアとコラボしたイベントを開催中です。3Fアクアアリーナには、日本初となる約5mの巨大ティディベア「フィン」が登場。また館内各所には200体のティディベア達が散らばっています。シュタイフスペシャルSHOPでは、貴重な限定ティディベアも購入可能。フードコートではフィンとペコちゃんのコラボ商品も販売中です。

★2022年1月10日(月祝)まで



▲のむ milky hot ベコのおすすもはちみつフレーバー ▲プレミアム milky ソフトクリーム ベコのおすすもはちみつフレーバー

▶ホームページ: <https://www.aquacity.jp>

## 港区商店街連合会からのお知らせ

恒例の『港区商店街連合会・港区商店街振興組合連合会の新年賀詞交歓会』の開催を予定しておりましたが、未だ新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない状況を鑑み、ご来場される皆様の健康と安全を優先させていただき、2022年の新年賀詞交歓会は開催を見合わせることにいたしました。



令和3年度の『港区商業まつり観劇会』は新型コロナウイルス感染症の収束が未だ見通せない状況のなか、ご来場される皆様の健康と安全を第一に優先させていただき、残念ながら開催を見合わせることにいたしました。例年、ご来場いただいております皆様には誠に申し訳ございませんが、ご理解いただきますとともに、今後とも変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。



## 港区商店街連合会の情報はここから▶

みなと区商連ニュースに掲載希望の方は  
港区商店街連合会 事務局まで(TEL: 3578-2555)



minato kushoren news

みなと区商連ニュース 第372号 ●令和4年1月11日

【発行・編集】港区商店街連合会 【発行人】須永 達雄  
【所在地】港区芝公園1-5-25 港区役所3階 【電話】3578-2555

買い物するなら地元の商店街で



**MINATO 区商連 NEWS**

結末、そして発展へ 港区商店街連合会

第372号 令和4年1月11日

【発行・編集】港区商店街連合会  
【発行人】須永 達雄  
【所在地】港区芝公園1-5-25 港区役所3階  
【電話】3578-2555



**新年のご挨拶**

港区商店街連合会 会長 須永 達雄  
Tatsuo Sunaga

2022年の新春を迎え、謹んでご挨拶を申し上げます。

昨年引き続きコロナウイルスに世界中が多大な影響を受ける1年となりました。商店街にフラッグを一齐掲出したオリンピック・パラリンピックは無観客開催となり、招致決定時に期待したような活況は残念ながら叶いませんでした。同様に、地元の皆さんが心待ちにしている商店街イベントの開催見合わせ、縮小する状況が続いています。

一方、ワクチン接種が進んだ我が国では、コロナも小康状態となり、ようやく希望の光が見えてきました。一部でにぎわいが徐々に戻りつつあるものの、テレワーク等の働き方改革やインターネット上での買い物が普及するなど、商店街を取り巻く環境は大きく変化しています。このような転換期を迎えた今こそ各商店、そして商店街が力を結束して、未来に向かって歩みを進める必要があります。

本年2月には、過去最大となる総額15億円分のプレミアム付きスマートフォン商品券を発行します。発行額の一部を電子化することで、換金の手間の削減やコロナ対策としての非接触決済の推進等、店舗・お客様双方の利便性向上に皆さんとともに取り組んでまいります。

また、同じく2月には、事業企画推進委員会にて企画いただきました「みな得レシートキャンペーン」を実施します。区内商店街の利用者に対し、商店街の商品やサービス等を景品として提供し、港区の商店街の魅力や魅力をアピールする場にしたいたいと考えております。是非積極的なご参加・ご活用をお願いいたします。

本年も各店舗、各商店街の皆様、消費者の皆様の声に耳を傾け、港区の商店街が活性化し、笑顔を取り戻せるよう邁進する所存です。結びに、皆様におかれましては、本年が素晴らしい一年となりますことを心よりお祈りいたします。

**新年のご挨拶**

港区長 武井 雅昭  
Masaaki Takei

令和4年の新春を迎え、謹んでごあいさつを申し上げます。

港区商店街連合会の皆様には、日頃の商業活動に加え、「区内共通商品券」の発行や「商店街グランプリ」、今後実施予定の「みな得レシートキャンペーン」など、様々な取組を通じて、区民の日常生活を支え、地域社会の活性化のためにご尽力いただいております。また、昨年は、各店舗で働く方を対象とした新型コロナウイルスワクチンの職域接種により、誰もが安心して商店街での買い物を楽しまれるよう取り組んでいただきましたことに対し、深く感謝申し上げます。

国による緊急事態宣言が昨年10月に解除され、区内の出入は若干持ち直しの兆しがあるものの、各店舗の皆様にとっては、依然として厳しい状況が続いているものと思います。

区は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大以降、消費の落ち込みを最小限に留めるため、3回に亘る10億円規模のプレミアム付き区内共通商品券(スマートフォン商品券)の発行を支援し、港区商店街連合会の皆様とともに消費喚起に取り組んでまいりました。

また、各店舗向けとして、利子全額を区が負担する新型コロナウイルス感染症対策特別融資あっせんやきめ細かな経営相談、テイクアウト等の導入補助に加え、店内の換気や決済の非接触化等のコロナ対策費に要する経費を補助することで、新しい生活様式に対応し、消費者が安心・安全に区内店舗を利用できる環境を整備しております。

本年2月には、15億円分のプレミアム付き区内共通商品券の発行及び一部電子化を支援します。まちの風物詩であり、地域の皆さんが再開を心待ちにしている商店街のイベントを円滑に開催していただけるよう、補助制度をより使いやすい内容に見直すなど、地域経済を担う商店街が益々発展するよう努めてまいります。本年も引き続き、格別のご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

結びに、港区商店街連合会の益々の発展と、須永達雄会長はじめ会員の皆様のご健勝とご事業のご繁栄を心から祈念し、新年のごあいさつとさせていただきます。

